

ENFOQUE FINANCIERO

Boletín Informativo | 08 de diciembre de 2023

SUSCRIBEN ACUERDO DE FABRICACIÓN DE PIEZAS PARA AUTOBUSES YUTONG

Con el objetivo de fabricar piezas y partes para la puesta en marcha de la flota a nivel nacional de autobuses yutong, el ministro del Poder Popular para el Transporte, Ramón Velásquez Araguayán y el presidente del Complejo Industrial Fábrica de Fábricas, Hugo Chávez Frías en la CVG, Carlos Faría, firmaron una carta de intención, en el marco de la II Expo Transporte 2023.

Así lo informó Faría a través de la red social X, donde detalló que el propósito tiene la intención de promover las políticas impulsadas por el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, de cooperación entre países hermanos, independencia tecnológica e industrial”.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/suscriben-acuerdo-de-fabricacion-de-piezas-para-autobuses-yutong/>

SENIAT RECAUDÓ MÁS DE 20 MILLARDOS DE BOLÍVARES EN NOVIEMBRE

Durante el mes de noviembre, el Servicio Nacional Integrado de Administración Aduanera y Tributaria, (SENIAT), recaudó un total de 20 millardos, 967 millones 915 mil 250 bolívares, lo que equivale a 9.849.641 petros, informó este viernes el Superintendente Nacional

Aduanero y Tributario, José David Cabello Rondón, a través de su cuenta en la red social X.

“Hoy #1Dic dando cumplimento a la instrucción del Pdte. @NicolasMaduro informo que @SENIAT_Oficial. cerró noviembre con una recaudación de 20.967.915.250, es decir 9.849.641 petros”, publicó en la red social.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/recudacion-seniat-20millardos-noviembre/>



VENEZUELA BUSCA ALIANZA PARA PRODUCCIÓN DE ARROZ

El ministro para la Agricultura Productiva y Tierras, Wilmar Castro Soteldo, llegó este domingo a la ciudad de Ho Chi Minh, en la República Socialista de Vietnam, para participar en el Primer Festival Internacional del Arroz que se celebrará en la provincia de Hau Giang.



Indicó en su cuenta X @wcastroPSUV, que el objetivo es promover el desarrollo de la producción de arroz de alta calidad y sin el uso de químicos, sustituyendo los agrotóxicos por bioinsumos.

Castro señaló a su llegada a Ho Chi Minh que uno de los objetivos de la presencia de Venezuela en este festival es intercambiar experiencias y alianzas con empresas, instituciones y productores agrícolas de Vietnam.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/venezuela-busca-alianza-para-produccion-de-arroz/>

COMENZÓ LA ZAFRA EN CENTRAL LAS MAJAGUAS EN PORTUGUESA



Por segundo año consecutivo, el Central Azucarero Las Majaguas, de capital público y ubicado en el municipio Agua Blanca, estado Portuguesa, dio inicio a la zafra con la estimación de moler 720.000 toneladas de caña de azúcar.

El ingenio, recuperado por el Estado venezolano en 2010, estuvo cinco años fuera de servicio y reactivó operaciones en la zafra 2022-2023 bajo administración del Gobierno de Portuguesa. Este jueves 07 de diciembre, volvió a encender sus motores con la garantía de procesar la cosecha a los pequeños y medianos cañicultores de los municipios Agua Blanca, San Rafael de Onoto y Páez (Acarigua), área de influencia del Sistema de Riego Las Majaguas.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/portuguesa/comenzo-la-zafra-en-central-las-majaguas-en-portuguesa/>



VENEZUELA EXPORTARÁ MÁS DE CUATRO MIL TONELADAS DE SAL A TRINIDAD Y TOBAGO

El gobernador del estado Sucre, Gilberto Pinto, anunció este martes que exportarán aproximadamente 4.600 toneladas de sal a Trinidad y Tobago, y así fortalecer la economía productiva.

A través de su cuenta en la red social Instagram, Pinto indicó que este acuerdo en materia de exportación se logró tras una alianza entre la Corporación Socialista de Desarrollo del estado Sucre (CorpoSucre) y la empresa Dell' Acqua C.A.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/venezuela-exportara-mas-de-cuatro-mil-toneladas-de-sal-a-trinidad-y-tobago/>

NOTICIAS INTERNACIONALES

CHINA MANTENDRÁ EXENCIONES FISCALES A MÁS DEL 90% DE LOS MODELOS DE VEHÍCULOS ELÉCTRICOS EN 2024

El pasado mes de junio, las autoridades chinas anunciaron un plan de incentivos fiscales valorado en 520.000 millones de yuanes (73.095 millones de dólares, 67.892 millones de euros) para el sector de los vehículos eléctricos hasta 2027.

Más del 90% de los modelos de vehículos eléctricos en China podrán seguir acogidos a las exenciones fiscales ofrecidas por las autoridades para impulsar las ventas, reveló hoy el Ministerio de Industria y Tecnologías de la Información del país asiático.



En un comunicado, la institución aseguró que la decisión viene dada, entre otros factores, por la intención de «estabilizar» el mercado automovilístico, ya que los eléctricos todavía van por detrás de los vehículos tradicionales en costes.

<https://www.bancaynegocios.com/china-mantendra-exenciones-fiscales-a-mas-del-90-porciento-de-los-modelos-de-vehiculos-electricos-en-2024/>

BITCOIN SE DESPLOMA: CAE MÁS DEL 3% Y SE ALEJA DE LOS MÁXIMOS DE ABRIL DE 2022



Los analistas de la empresa eToro explican que el «repentino» retroceso del bitcoin podría deberse a que algunos inversores están recogiendo beneficios tras una importante subida del precio durante varios meses.

El bitcoin, la criptomoneda más conocida y negociada, cae este lunes con fuerza, más del 3%, y cotiza en el entorno de los 42.200 dólares, lejos de los máximos de abril de 2022 que llegó a alcanzar la semana pasada, cuando superó los 44.700 dólares.

A las 13 horas, y según datos de Bloomberg, el bitcoin baja el 3,35%, hasta los 42.326,71 dólares, aunque durante la madrugada llegó a perder alrededor del 5%, hasta tocar un mínimo en los 40.521,36 dólares.

Una caída que se ha producido después de que el pasado viernes se conociera un fuerte crecimiento del empleo en EEUU que, según los analistas, puede llevar a la Reserva Federal (Fed) a mantener las tasas de interés altas durante más tiempo del que descuenta el mercado, que espera el primer recorte de tasas en el primer trimestre del 2024.

<https://www.bancaynegocios.com/bitcoin-se-desploma-cae-mas-del-3-porciento-y-se-aleja-de-los-maximos-de-abril-de-2022/>

CONTÁCTANOS

Manuel Candal

E. mcandal@taxand-ve.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 101
W. www.taxand-ve.com

Carmen Molina

E. cmolina@taxand-ve.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 110
W. www.taxand-ve.com

Daniella Sánchez

E. ds@candaladvisors.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 117
W. www.taxand-ve.com

Luciano Rodrigues

E. lrodrigues@taxand-ve.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 119
W. www.taxand-ve.com

Reilix Tovar

E. rtovar@taxand-ve.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 110
W. www.taxand-ve.com

Shannymard Osorio

E. sosorio@taxand-ve.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 119
W. www.taxand-ve.com

SIGUENOS EN LAS REDES SOCIALES

- | | | |
|---|-----------|------------------------------------|
|  | Facebook | Candal Advisors |
|  | Instagram | @TaxandVzla @CandalAdvisorsGroup |
|  | LinkedIn | Taxand Venezuela |
|  | YouTube | Candal Advisors TV |

www.taxand-ve.com

Este boletín fue editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand, tiene un propósito informativo, no expresa la opinión de la firma y no debe servir como base para la toma de decisiones. Su interpretación requiere el texto completo de las referencias respectivas y contar con la opinión y orientación de asesores especializados, que de ninguna manera es sustituible por este documento.

Taxand se refiere a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independiente.

Taxand Venezuela ofrece una amplia perspectiva internacional en materia tributaria y corporativa, proporcionando servicios que los clientes necesitan internacionalmente, así como asesoría que permita optimizar las decisiones estratégicas y mejorar la gestión de los negocios.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados.

© 2023 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos.